## Pressemitteilung

Donnerstag, 24. Juni 2021

## Spielplatz Möhlenbarg bald wieder bespielbar. Sicherheitstechnische Abnahme erfolgt in Kürze

Norderstedt. Seit Mitte Februar 2021 lässt die Stadt Norderstedt (Amt für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr, Fachbereich Natur und Landschaft) Arbeiten für eine vollständige Erneuerung und Umgestaltung des vorhandenen Spielplatzes Möhlenbarg im Stadtteil Garstedt ausführen. Die Bauarbeiten sind weitestgehend abgeschlossen und Landschaftsbauer sowie Spielgerätehersteller von der Baustelle abgerückt.

Obgleich der Spielplatz augenscheinlich betriebsbereit ist, ist er noch nicht für die Benutzung freigegeben. In den kommenden Wochen muss noch die wichtige und erforderliche sicherheitstechnische Abnahme durch den TÜV erfolgen, anschließend gegebenenfalls erforderliche Nachbesserungen ausgeführt werden und die Rasenflächen anwachsen.

Die Stadt Norderstedt bittet daher noch um Geduld und darum, den Spielplatz noch nicht zu betreten. Sobald die Prüfungen abgeschlossen sind und letzte Arbeiten abgeschlossen, wird eine Freigabe des neu gestalteten Spielplatzes erfolgen. Dies wird voraussichtlich in der 29. Kalenderwoche (19. bis 25. Juli) der Fall sein.

Nach der Neugestaltung bietet der Spielplatz mit nahezu 3.500 Quadratmetern Fläche vielfältige Angebote für Kinder sowie für begleitende Erwachsene. Eine Sandbäckerei und Wackelpferd, eine Rutsche, eine Slackline, Kletter- und Balanciermöglichkeiten, Baumhaus und Picknicktische sind Elemente des neu gestalteten Spielplatzes. Die Investitionskosten liegen bei 135.000 Euro.

Tel.: 040/535 95 398 presse@norderstedt.de